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ATA DA 14ª REUNIÃO DO CONSELHO TÉCNICO-CIENTÍFICO DO 1 

LABORATÓRIO MULTIDIMENSIONAL DE ESTUDOS EM 2 

PRESERVAÇÃO DE DOCUMENTOS ARQUIVÍSTICOS (PDA), 3 

REALIZADA EM 10 DE SETEMBRO DE 2021 (via Google Meeting). 4 

 5 

 6 

Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas iniciou-se a 7 

14ª reunião ordinária do Conselho Técnico–Científico do Laboratório Multidimensional 8 

de Estudos em Preservação de Documentos Arquivísticos (PDA). A reunião foi 9 

realizada remotamente, com o uso do serviço Google Meeting. Participaram da reunião: 10 

Bruno Ferreira Leite, Brenda Couto de Brito Rocco, Danilo André Cinacchi Bueno, 11 

Carlos Eduardo Carvalho Amand, Kalila de Oliveira Bassanetti, Maria Thereza 12 

Sotomayor, Thamires Ribeiro, Thayane Vicente Vam de Berg e Patrícia França. 13 

Justificou ausência: Juliana Batel Barros Lopes. A reunião foi presidida e secretariada 14 

pelo professor Bruno Ferreira Leite. Assim, tratamos dos itens de pauta a seguir, 15 

previamente divulgados para todos os membros do PDA. O presidente da reunião 16 

perguntou se todos concordam com a gravação da reunião para fins de registro e 17 

consulta. Todos concordaram. A gravação foi feita por meio da conta do laboratório 18 

(pda@unirio.br). Em seguida foram discutidos os seguintes pontos. 1 - Edital e funções 19 

no laboratório (continuidade e finalização): o texto do edital foi revisado e alguns 20 

ajustes foram realizados. As próximas etapas são a elaboração de formulário para 21 

realização das candidaturas, a definição de datas e a finalização do texto (última 22 

revisão). Combinamos de realizar tais etapas por meio de troca de mensagens. Os 23 

demais pontos de pauta ficaram para ser tratados no nosso próximo encontro, a saber: 2 24 

- Atualização da representação discente no Conselho; 3 - Apoio técnico à Sociedade 25 

de Medicina do Rio de Janeiro (continuidade); 4 - Texto para estudo (enviado por 26 

Thamires); 5 - Reorganização da sala (continuidade/informe e atualização). 27 

Combinamos nossa próxima reunião para 24/9/2021, às 18h. A professora Brenda 28 

sugeriu dois pontos de pauta para discutirmos no próximo encontro: parceria com o 29 

Congresso Internacional em Tecnologia e Organização da Informação (TOI/USP) e com 30 

o projeto The International Research on Permanent Authentic Records in Electronic 31 

Systems (InterPARES), que está aberto para parcerias. Nada mais havendo a tratar, foi 32 

encerrada a sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por 33 

mim, secretário ad hoc.  34 
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Bruno Ferreira Leite 

Presidente e Secretário Ad Hoc 
 35 

mailto:pda@unirio.br

		2021-09-20T14:15:52-0300
	BRUNO FERREIRA LEITE:12364333784




